

Une vingtaine d'artistes à l'exposition d'art San Farcio

SAINT-FÉLICIEN

Vingt-six artistes étaient présents à l'exposition d'arts à la salle des fêtes, samedi 14 et dimanche 15 octobre. On pouvait admirer une soixantaine d'œuvres et d'objets d'art, une vingtaine de sculptures, des photographies, des peintures à l'huile et de nombreuses aquarelles. Dix communes étaient représentées à l'exposition, et Jean Prévost, artiste peintre professionnel représentait Saint-Félicien. Samedi, un concert était donné par le groupe Castanha folk et ses chansons occitanes, et dimanche, une soupe aux choux était proposée aux visiteurs. Le comité des fêtes organisait le vernissage vendredi 13 octobre en soirée.



*Nadia, la présidente du comité des fêtes,
avec un exposant d'art.*